



INICIA ENCUENTROS CON GOBERNADORES

Garantiza 30 mil mdp para obra

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, anunció que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) dispondrá el próximo año de al menos 30 mil millones de pesos para proyectos hidráulicos en los estados.

Los gobernadores de Nayarit, Sinaloa, Baja California Sur, la gobernadora de Chihuahua y representantes de los gobiernos de Sonora y de Baja California se reunieron ayer con la exjefa de Gobierno para exponerle proyectos de infraestructura que planean desarrollar en sus entidades y que requieren de recursos y coordinación con el gobierno federal.

Sheinbaum destacó que en la reunión se expusieron, principalmente, obras hidráulicas y de

movilidad, aunque no dio detalles sobre dichas propuestas, ya que se están evaluando para definir cuáles se integran al próximo Presupuesto 2025, cuyo proyecto se entregará a la Cámara de Diputados en noviembre.

Tras destacar que la reunión fue de mucha colaboración y trabajo, adelantó que dos de los proyectos regionales de movilidad a impulsar serán la carretera Guaymas-Chihuahua y Topolobampo-Chihuahua, aunque también para vivienda.

Dijo que el programa de vivienda iniciará en Los Cabos, Baja California Sur, ya que ahí hay mucha desigualdad. Se tienen grandes hoteles, de más de 200 dólares la noche y quienes trabajan en ellos no tienen un lugar digno para vivir, lamentó.

El plan de vivienda beneficiará tanto a quienes están afiliados al IMSS como a quienes carecen de seguridad social, abundó.

En el caso de Chihuahua, afirmó que los proyectos se retomarán, pese a las diferencias ideológicas.

Este martes se reunirá con los gobernadores de Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila, Durango y Veracruz.

Añadió que también se integrarán a estas reuniones regionales los gobernadores de Jalisco, Durango y Querétaro, provenientes de partidos opositores a Morena.

Agregó que también se estudiarán proyectos en educación, salud, con el IMSS-Bienestar y el fortalecimiento de los niveles superior y medio superior.